



Antrag

der Fraktion der PIRATEN

Krankenhaus-Entlassmanagement

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich auch auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass die Krankenhäuser entsprechend den gesetzlichen Vorgaben sicherstellen, dass Patienten vor der Entlassung umfassend beraten werden. Um ein optimales Entlassmanagement /Versorgungsmanagement durchführen zu können, sind folgende Voraussetzungen zu schaffen:

1. Das Entlassmanagement/Versorgungsmanagement ist in den Behandlungsstrukturen fest zu verankern.
2. Damit eine lückenlose Medikamentenversorgung gewährleistet ist, ist das Apothekergesetz im §14, Absatz 7 entsprechend zu ändern.
3. Eine ganzheitliche Betrachtung des Patienten ist unerlässlich. Sektorübergreifende Maßnahmen sind im Strukturablauf mit einzubeziehen. Dazu ist das erforderliche Personal vorzuhalten und zu qualifizieren.
4. Abgeschlossen werden soll es mit einer schriftlichen Aufzeichnung (Qualitätsmanagementsystem), die in Einzelfällen überprüft werden kann. Kontrollen sind an dieser Stelle obligatorisch.

Wolfgang Dudda
und Fraktion

Torge Schmidt